Zur Behandlung im Gemeinderat am 22.01.2020 öffentlich

Tagesordnungspunkt 5.3

Beschlussfassung über die kostenlose Abgabe Obstkorb und Mineralwasser

Anlagen: - keine -

Sachverhalt:

In einer früheren Sitzung wurde die Angelegenheit ausführlich beraten und im Grundsatz für gutgeheißen. Das bedeutet, dass zukünftig die Gemeinde sämtliche Kosten hierüber trägt und nicht nur wie in der Vergangenheit 50 %.

Ein förmlicher Gemeinderatsbeschluss konnte zumindest nach Durchsicht der Unterlagen nicht festgestellt werden, weshalb die Verwaltung vorschlägt, den förmlichen Beschluss hierzu nachzuholen. Zwischenzeitlich wurde das Beratungsergebnis hierüber bereits vom Kindergarten an die Eltern so weitergegeben.

Es handelt sich dabei um Mehrkosten in Höhe von rund 1.500 € für die Gemeinde.

Beschlussvorschlag:

Die Gemeinde gibt an die Kinder im Kindergarten und der Kinderkrippe zukünftig sowohl Obst wie auch Mineralwasser zur Verpflegung kostenfrei ab.

Alfons Kühlwein